

# 企業誘致

～民間企業と共にまちを育む

# News Letter

Vol.43

## 企業誘致促進事業

企業誘致

※タイトル背景写真は、関東電気保安協会新社屋の屋上からのパノラマ画像です。

# 一般財団法人関東電気保安協会(指定企業第15号)特集

### ◆関東電気保安協会が指定企業の仲間入り



関東電気保安協会の新社屋

企業誘致の指定企業第15号として一般財団法人関東電気保安協会が指定され、指定証授与式が行われました(2019年4月8日)。

関東電気保安協会の鈴木常務理事や松野多摩事業本部長らが市長を訪問し、市長公室で、永見市長から国立市企業誘致促進事業の指定企業第15号の指定証を受け取りました。



永見市長と鈴木常務理事

同協会は、電気設備の保守・点検・工事やIoT通信技術による保安サービス、電気の安全に関する広報などを行っている一般財団法人です。

市長との懇談では、国立市の自然環境、災害時の協力、電気の自由化など広範なテーマが話題になりました。

永見市長は、「このたびの国立市内での立地に感謝します。くにたちは桜の名所で、立地場所周辺は多摩川も近く、湧水池やハケもあり、天気の良いければ富士山も見える景観の良い場所です。仕事だけでなく、昼休みなどにはぜひ楽しんでいただきたい。」と感謝と歓迎の言葉を述べました。

鈴木常務理事は、「ようやく国立市内に好条件の場所が見つかった。国分寺事業所と日野事業所の中間地である国立市での事業統合で、エリア重複も解消でき、事業収支の改善が図れることを期待している。指定企業の仲間入りをできて嬉しく思う。災害時協定や出前事業、地域イベント参加などで、今後も積極的に地域貢献していきたい。」と立地の目的や今後の抱負などを述べられました。

### ◆盛大な開所式の様子

2019年7月5日、竣工間もない一般財団法人関東電気保安協会の新社屋(泉4-7-6)において、多摩事業本部・国立事業所の開所式が多くの関係者を招いて盛大に行われました。



挨拶する山口理事長

山口理事長は「本事業所は、多摩事業本部の管轄エリアの中心にあり効率性・利便性も高く、また、富士山も展望できる恵まれた環境にある。働き方改革や環境・省エネ対策等を織り込んだモデル事業

所を目指した建物として、職員一同にとっても喜びであり、かつ誇りとなる事業所である。令和の新しい年にスタートを切ることができ光栄である。国立市・地域の皆様・地権者・建築会社・取引会社・関係団体などすべての関係者に感謝したい。今後もお客様に信頼される電気保安のプロとして安心と安全をお届けし、また、国立市の一員として地域貢献、地域振興に努める所存である。」と感謝と今後の抱負・決意を述べました。



祝福する永見市長

永見市長は、「市民の安心・安全にとっても、電気のプロ集団が来てくれたことは大変喜ばしい。市としても立地していただいたことを嬉しく思っている。この周辺では、南

武線の立体化や都市計画道路の整備が予定されている。南北方向に都道が繋がれば、さらに利便性・付加価値が高まり、企業の利益ひいては市民の利益にもつながる。御協会の益々のご発展を期待するとともに、皆様方のご健勝をお祈りする。」と祝福と歓迎、並びに期待の言葉を贈りました。